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BASTIA NESSUN AUMENTOVOLUMETRICO SUL COMMERCIO. UN «NO» PER. LA SEDE SCOLASTICA 

Nuovo piano perl'ex Giontella, una settimana e poiI'ok 
- BASTIA all'assemblea, una quarantina di persone, 

però è sembra evidente la preoccupazioneE' INIZIATO L'ALTRA sera all'assemblea che l'intervento possa peggiorare la vivibiliìà 
di quartiere nel cen tra sociale Mezzomiglio nell'area, inserita nella zona del centro
il dibattito pubblico sul nuovo piano di urbano ad altissima densità di residenza. Il 
recupero dell'area ex Giontella, che sindaco Lombardi ha voluto tranquillizzare 
dovrebbe essere quello definitivo, I dati 
esposti sarebbero in qualche modo diversi da 
quelli presentati martedì scorso alla 
commissione consiliare urbanistica ed è 
forse auspicabile che possano cambiare 
ancora entro lunedi quando il progetto sarà 
sottoposto all'esame del consiglio comunale. 
Nel giro di una settimana il piano dovrebbe 
essere adottato. Tra i cittadini presenti 
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CALCIO ACINQUE 
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SI CONCLUDE IL TORNEO AVJS 
t - ASSlSI
I 
l	 SI CONCLUDE oggi laquarta edizio

ne del torneo di calcio a 5 organizzato 
t dalla Sezione Avis di Assisi "Franco Ari 
I stei", che ha visto la partecipazione dì 
l dieci squadre. Dopo le fasi eliminatorie, 
t con inizio alle 19, sul campo del centro 
l sportivo "Nonsolosport" di Palazzo di 
I Assisi si sfideranno le squadre di Martelli
t ni Auto e Calcettonelsangue. AI termine 
I la premiazione alla presenza del presi
l dente della sezione Avis di Assisi,Gianlu
t caAntonini, e di Massimi/lana Marzolesi. 
I promotore dell'iniziativa di sensibilizza
! zione e di promozione della donazione 

del.~ngue 'mirata' ai giovani e aglisporti I 
vi.l
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ASSISI
 

TI prezzo dei rifiuti
 
èsempre più alto
 

Travicelli: «E queste non SOfW tasse?» 
di BAGUONI MAURIZIO 
-_. -_. -- - 

I N QUESTI GIORNI stanno ar
rivando in tutte le case dei resi

«denti di Assisi le cartelle esatto
riali per il pagamento delle tasse sullo 
smaltimento dei rifiuti, con una novità, 
ossia con un forte aumento di imposta. 
Per fare un esempio, chi pagava per l'an
no 2006 curo I 2':!,':!O, per l'anno 20()7pa
gherà curo l55,Sli, vale a dire 26euro in 
più!», Claudia TravicelIi, consigliere co
munale dell'Ulivo, è mobi-

Viole, Castelnuovo, nella zona indu
striale di Santa Maria degli Angeli, a 
San Gregorio c bivio per Pianello 
sottolinea ancora, meticolosamente, 
l'esponente diessino - i contenitori dei 
rifiuti, quelli grandi da J700litri risulta
no pericolosi e non funzionanti, "Infat
ti gli ammortizzatori, che tramite un ap
posito pedale fanno aprire i coperchi, 
~,)Jh) dd.riufilt1 con le conseguenu rica
dute improvvise dci coperchi che ri
schiano di comportare danni alle perso
ne" - dice il consigliere comunale-, 

Viaregg'io Patrimonio srl 
ESTRATTO BANDO
 
DI AFFIDAMENTO
 

BOCCIODROMO MIGLIARINA
 
Viare~gio Patrimonio srl avvisa che è stato 
pubblicato presso l'Albo Pretorio delComune 
di Viareggio" Bando pel l'affidamento della 
gestione dell'impianto Bocciodromo Miglianna 
e del ristoro interno all'impianto. L'importo è 

posto in Viareggio Via Alessandro Petri. 
Il termine di presentazione delle offerte è 
22.06,07 ore 12,00 
Tutta la modulistica e le informazioni sono 
disponibili sul sitowww.vlareggiopatrimonioit 
al hnk Bandie Gare. 
Leinformazioni possono essere richieste anche 
contattando la sede della Società al 
n, 05844361 

tutti ricordando che non ci sono aumenti 
volumctrici per il commercio previsti nel 
progetto inizialepari a 8mila metri cubi, 
oggi ridotti a 7.500. Si dovrà rinunciare alla 
sede scolastica, in quanto la Provincia di 
Perugia ha escluso questa possibilità, 
Decisamente ottimista l'assessore 
all'urbanistica Giorgio Antonini, che ha 
parlato di un piano di qualità, con volumi 

contenuti c una superficie addirittura 
inferiore di oltre 600 mq rispetto a quella 
prevista su un rotaie di 23mila mq. I volumi 
saranno complessivamente circa 87mila: i 
78.751iniziali più quelli aggiunti per 
l'inclusione dell'area della piscina, che sono 
8.700mc. Per superare la diffidenza della 
gente Antonint ha annunciato che, l'rima di 
ogni altro intervento, con il nuovo piano 
sarà realizzata la nuova viabilità dell'area che 
prevede ben 3 rotatoric, oltre a quella di 
Mezzomiglio, un'altra su via Roma 
all'ingresso dell'area Giontella ed una in via 
Samovecchi. 

m.s. 

litata su questo fronte, 'ca CONSIGLIERE INOLTRE lamenta anro' alle tasche dei contri 
L'esponente cora la Travicelli - molti

buenti, a lutto campo: sui 
costi del servizio, ma an

dei contenitori risultano 
danneggiati lateralmen

dell'Ulivo attacca 
che su alcune disfunzioni ({Esul servizio 

le comportando la fuoriu
riscontrate, c'è molto da ridire» 

scita della irnmondizia,
"L'amministrazione co
munale, in fase di bilancio, ha sbandie

rato ai selle venti che ad Assisi in que

SIO anno non sarebbero aumentate le
 
tasse - aggiunge la Travicelli - Ma que

ste non sono tasse? E forse non sono i
 
contribuenti di Assisi a dover pagare
 
queste cartelle esattoriali?".
 
Dalla questione dei costi alle modalità
 
di svolgimento dci servizio nel territo

rio ìl passo è breve,
 
Nelle locali là di Assisi centro, Palazzo,
 
Petrignano, Torchiagina, Capodacqua,
 

i 

"Mi piacerebbe anche sa
pere come mai il servizio della spazza
rrice meccanica, in altività in tutte le al
tre frazioni del Comune 1I0n è previsto 
per la località di Torchiagina - conclu

de -.
 
Sarebbe infine ora che si rivedessero in
 
generale tutti i problemi relativi all'at

tuale sistema di raccolta differenziata
 
nel territorio comunale, per il quale si
 
continuano a ricevere moltissime la

mentele per come è stata concepita ed
 
attuata in diverse frazioni".
 I 

A$$E~SORE 

Giorgio Antonini 

BASTIA 

Dsindaco 
«Vigilare 

sui nomadi» 
~ BASlJA

QUESTA VOLTA senza 
attendere le proteste dei 
cittadini è stato in prima 
persona il sindaco Lombardi 
ad allertare carabinieri e 
polizia sui disagi provocati 
dal passaggio e dalla sosta (lei 
nomadi. Sulla vicenda, a 
maggio il consiglio 
comunale, per iniziativa di 
Forza Italia, ha individuato 
(ome possibile soluzione 
un 'area di parcheggio 
pubblico sulla quale 
convogliare gli zingari. In 
attesa che sia realizzata, le 
lorze dell'ordine sono 
chiamate a vigilare e a 
contrastare anche il 
fenomeno dei funi, che di 
recente ha colpito con grave 
danno il patrimonio 
comunale per l'intrusione 
nella piscina di soggetti che 
hanno anche danneggiato la 
struttura. "Con la bella 
stagione, purtroppo - rileva 
il sindaco - questi fenomeni 
sono potenzialmente in 
aumento e occorre agire con 
la massima energia anche per 
non dare la percezione che 
esistono aree in cui c'è Wl 
ceno margine di tolleranza 
su atti gravi come questi». 

DI.S. 

• 
Conoscere la religione e i suoi aspetti, in cinque opere
 

- rODl

DAL POPOI.ARISMO dì Don Luigi 
Sturzo, prete e poi itico italiano che si im
pegnò per un'alternativa cattolica e socia
le, sino al movimento socialista, ai rappor
ti tra Chiesa cattolica ed ebraismo secon
do Papa Karol Wojtyla. E ancora più 
avanti, fino alle problematiche, cornples
se, del terrorrsmo poli tico religioso, 

UN LUNGO fii-rougc, quello della reli
gione indagata nei suoi molteplici aspet
ti, caratterizza l'iniziativa pro Unicefche 
si tiene nel pomeriggio di oggi (alle 

16,30)nella sede dell'associazione «Ami
ci della Torruccia» di San Tcrenziano. 
Un'operazione di alto livello culturale 
che propone la presentazione di cinque 
opere letterarie su questi cd altri temi c 
riumsce soggetti diversi come Assisi Pax, 
Unicef, la Confederazione dei Cavalieri 
Crociati di Malta, Uniglobus e Guardia 
nazionale Ambientale. 

RELATORI GLI autori delle opere e 
non solo: per «Attualità c attuabilità dci 
popoìarisrno sturziano» arriveranno in 
Umbria Gaspare Sturzo, magistrato e 
consigliere presso la Presidenza del Con

siglio dei Ministri, e Giovanni Palladino,
 
studioso di Don Sturzo e presidente
 
dell'omonimo Centro studi.
 
La visita di Papa Giovanni Paolo Il alla
 
sinagoga di Roma il 13 aprile 1986 sarà
 
rievocata da Lorenzo Grilli, ex giornali

sta Rai e {estimo ne privilegiato di
 
quell'evento.
 

VITTORFRANCO Pisano, colonnello
 
della Polizia militare dell'esercito ameri

cano c già consulente della sotrocornmis

sione per la sicurezza e il terrorismo del
 
Senato americano, parlerà di cosa ha rap

presentato l'll settembre per il terrori 

smo cd il mondo occidentale.
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